



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:13

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 08 de Julio de 2005

NOTICIAS DE RADIO

+El Secretario General del FSLN, Daniel Ortega inauguró el Primer Taller Nacional Técnico Pedagógico que se imparte a brigadistas en el Olofito. Durante el discurso Ortega denunció que el Gobierno ha obstaculizado la entrada al país de cinco mil televisores donados por Cuba como parte del proyecto de alfabetización. **(Radio Ya)**

+Eduardo González comentó que a la par de la medida de presión hacia el Presidente Bolaños (posibilidad de desafuero) se esperan resultados más concretos de parte de la misión de la OEA e incluso se rumora una posible llegada del ex embajador de Estados Unidos, Oliver Garza, quién llegaría el quince de este mes con el propósito de coadyuvar y buscar un acercamiento entre el Gobierno y el PLC. **(Impacto 540, Radio Corporación)**

NOTICIAS DE TV

+El Secretario de Comunicación Social de la Presidencia, Lindolfo Monjarretz, informó que el Presidente Bolaños a las cuatro de la tarde dará a conocer un mensaje a la nación para explicar temas de interés nacional. Añadió que en el transcurso del día el Mandatario podría enviar a un representante ante la Comisión de Desafuero de la Asamblea Nacional. **(100% Noticias)**

+El Periodista Rudy Contreras informó que los diputados de la Asamblea Nacional están convencidos que el Presidente Bolaños no se presentará a la Asamblea, porque a esa hora dará un mensaje a la nación. **(Noticiero CDNN)**

+El Presidente de la Asamblea Nacional, René Núñez, destacó que el Presidente Bolaños puede presentarse o no, enviar a un delegado o un escrito, debido a que el Mandatario no está obligado a presentarse a la Asamblea. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado Orlando Tardencilla mencionó que la acusación en contra del Presidente Bolaños no es solamente por delitos electorales, sino también por fraude al Estado.

+El Director del INEC, Néstor Delgadillo, comunicó que a partir del once de julio se realizará la encuesta a nivel nacional de medición del nivel de vida 2005, con una duración de tres meses. **(Noticiero CDNN)**

+El Procurador de Derechos Humanos, Omar Cabezas, afirmó que el conflicto con el Sub Procurador, Adolfo Jarquín Ortel, es algo personal debido a que Jarquín quiere el cargo de Procurador. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Ministro de Educación, Miguel Ángel García, se presentó a la Comisión de Desafuero de la Asamblea Nacional, para entregar un escrito en el que solicita documentación acerca de su acusación de delitos electorales y también que se le re programe su comparecencia para el día veinte o veintiuno de julio. Al respecto la diputada Lilliam Morales indicó que en las declaraciones de los señores Sombarriba, Salvo y Harding mencionan que el Director de Administración de esos recursos era el señor Miguel Ángel García y precisamente es el que no se sometió a interrogatorio y se está negando constantemente a hacerlo. **(100% Noticias/ Noticias 12, Canal 12)**

+El activista liberal Ramiro Sacasa dio a conocer el nuevo lema del PLC "Nicaragua tierra de Libertad".



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:13

PAG - 2 -

(Noticiero CDNN)

+El representante de las Naciones Unidas, Jorge Chedieck, comentó que los problemas sociales y económicos en Nicaragua son serios y el país no puede darse el lujo de que los políticos estén peleando por cuotas de poder y las instituciones estén en conflicto. Espera que el diálogo se abra y se concrete en resultados para todos los nicaragüenses. **(Noticiero CDNN)**

+El alcalde de Managua, Dionisio Marengo, aseguró que la Alcaldía continúa pagando el salario a Sandra Moreno como Directora del Medio Ambiente, porque no ella no ha tomado posesión de su cargo como Intendente del Agua. **(Acción 10, Canal 10)**

+Maria Elsa Suárez dio lectura a un comunicado de la Unión Europea en el que expresan su preocupación por la crisis política e institucional que atraviesa el país, su apoyo sin reserva a la labor del Secretario General de la OEA, la Comunidad Europea insta a todos los actores políticos a volver al diálogo nacional, reiteran que la estabilidad política es fundamental para que la cooperación luche contra la pobreza y esperan que las elecciones presidenciales y legislativas del 2006 se celebren con toda transparencia e igualdad de oportunidades para todos los candidatos. **(Noticiero CDNN)**

Declaraciones de Daniel Ortega en el Olofito después de la inauguración de la campaña de alfabetización impulsada por la Alcaldía de Managua, el 08 de Julio de 2005.

+Ortega comentó que el Presidente Bolaños debe de sopesar muy bien la decisión comparecer ante la Comisión de Desafuero de la Asamblea Nacional, porque sería una buena oportunidad para explicar el financiamiento de su campaña.

+Asimismo dijo conocer de dónde salieron fondos que financió la participación del APRE en las elecciones pasadas.

+Expresó que el dinero de la campaña del Presidente Bolaños fue dinero robado al pueblo nicaragüense, porque el mismo mandatario lo denunció en el caso de La Huaca.

+Sugiere que en el referéndum se agreguen otras preguntas de orden socio-económico, además de las relacionadas a las reformas.

+Dijo que Dante Caputo está realizando un gran esfuerzo para solucionar la crisis, pero considera que existe falta de voluntad por parte del Presidente, para sentarse a negociar.

+Indicó que el diálogo está en la UNICA, aunque en este momento está incompleto, por la ausencia del Gobierno. Destacó la ventaja de ese diálogo, porque es allí donde están las fuerzas mayoritarias que aprueban las leyes en la Asamblea Nacional.